

RS PKU Sruweng Bangun Gedung Sentral Medik “Monumen Amal Sholeh Nyai Walidah”

Minggu, 19-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SRUWENG – Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Sruweng yang telah berdiri sejak 5 Mei tahun 1985 kini semakin maju dan berkembang. Hal tersebut dibuktikan dengan akan dibangunnya Gedung Sentral Medik 4 lantai yang diberi nama “Monumen Amal Sholeh Nyai Walidah”.

Direktur RS PKU Sruweng, Hasan Bayuni menjelaskan, pemberian nama “Monumen Amal Sholeh Nyai Walidah” dikarenakan gedung tersebut nantinya akan sangat memuliakan wanita dan anak. Selain itu, dalam pembangunannya, gedung tersebut akan menyertakan peran umat.

“Kami memberikan kesempatan umat untuk berinfaq menggapai amal jariyah yang insya Allah akan menjadi amal yang tak terputus hingga yaumul hisab nanti melalui sumbangsihnya dalam pembangunan gedung ini,” jelas Hasan, Sabtu (18/12) dalam acara Peletakan Batu Pertama “Monumen Amal Sholeh Nyai Walidah” yang turut dihadiri Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Busyro Muqoddas.

Lanjut Hasan, hingga saat ini PKU Muhammadiyah Sruweng telah mengumpulkan zakat profesi karyawan kurang lebih 30juta per bulan, yang penyalurannya melalui Lazismu KLH Sruweng. Selain itu, RS PKU Sruweng juga telah mengumpulkan zakat kurang lebih 12 juta untuk operasional Masjid Baiturrahman, yang dalam perjalanannya banyak membantu umat dan masjid lain.

“Dengan mensukseskan pembangunan monumen ini, berarti kita juga merancang masa depan dakwah islam dan kemaslahatan umat. Semakin besarnya PKU Muhammadiyah Sruweng maka potensi dana dakwah menjadi semakin besar,” kata Hasan yang juga merupakan Ketua Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah Kebumen.

Sementara itu, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Busyro Muqoddas mengatakan, dalam bermuhammadiyah kita harus ikhlas, ikhlas karena Allah. “Dengan membangun Muhammadiyah maka kita akan mensucikan jiwa seseorang, hal tersebut telah dibuktikan RS PKU Sruweng dengan membangun Sentral Medika,” kata Busyro.

Selain peletakan batu pertama pembangunan Gedung Sentral Medik “Monumen Amal Sholeh Nyai Walidah”, acara tersebut sekaligus tasyakuran atas peraihan akreditasi paripurna atau bintang 5 yang berhasil diraih RS PKU Sruweng dari Kementrian Kesehatan RI. **(adam)**